

# Protokoll zur Onlinesitzung vom 29.10.2020

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Hans, Niklas, Marten, Johannes, Sönke (ab 10:12 Uhr)

**Assoziierte Mitglieder:** Julian (bis 10:50 Uhr)

**Entschuldigt:** Lisa, Daniel

**Gäste:**

**Leitung:** Hans

**Protokollierende:** Niklas, Sönke

**Abstimmungen:** Dafür/Dagegen/Enthaltung

*Beginn der Sitzung um 10:08 Uhr*

## Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (10:08 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (10:10 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (10:11 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (10:30 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (10:36 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (10:12 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (10:44 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (10:54 Uhr)
- TOP 8: Sonstiges (10:55 Uhr)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (11:00 Uhr)

## TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung wird gedoodlet für ein wöchentliches Treffen, sie muss bis 6.11. ausgefüllt werden.
- **Hannes** erstellt die Umfrage

## TOP 1: Altes Protokoll vom 22.10.2020

- Protokollierende: Sönke, Niklas, Julian, Hannes, Hans
- Das Protokoll wird im Konsens angenommen.

## TOP 2: Alte Aufgaben

*Sönke betritt die Sitzung um 10:12 Uhr*

## Fachschaftsraumnutzung während Corona (Sönke)

- Wir warten ab bis Montag

## Vorlesungen raussuchen für die Wahl der JahrgangssprecherInnen (Hans, Sönke)

- Ist in Arbeit.

## StuKo Data Science Mitglieder weitergeben (Sönke)

- wurde erledigt

## TOP 3: Finanzbeschlüsse

**Es sind 5 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.** Für Schneidebrett und Kleiner Topf sind wir beschlussfähig, da diese letzte Woche besprochen wurden.

### Intern

#### Schneidebrett

- Wir brauchen ein Schneidebrett um Lebensmittel zu schneiden.
- Bei Rewe kostet ein 20x30cm Brett 7,99€.
- **Finanzbeschluss** über 10€ für ein Schneidebrett → (5/0/0) angenommen.
- **Niklas** kauft das Brett.

#### Kleiner Topf

- Es wäre auch praktisch einen kleinen Topf zu haben. Vor allem wenn wir bei Sitzungen oder Klausurtagungen kochen.
- Bei Rewe gibt es verschiedenen Topfgrößen:
  - 3,6l Aluguss für 29,99€
  - 3,2l Edeltahltopf für 24,99€
  - 5,5l Edeltahltopf für 29,99€
- **Finanzbeschluss** über 30€ für einen kleinen Topf (3,2l) → (5/0/0) angenommen.
- Es wird der 3,2l Topf gekauft, da dieser ausreicht und am billigsten ist.
- **Niklas** kauft den Topf.

#### Pflanzenerde

- Wir müssen unbedingt unsere Pflanzen umtopfen und ihnen neue Erde geben, da die jetzige Erde sehr schlecht aussieht.
- Bei Rewe gibt es 20l Universalerde für 3,50€.
- Für diesen Punkt sind wir nicht beschlussfähig. Auf der nächsten Sitzung wird darüber abgestimmt.
- Hans findet diesen Punkt sehr wichtig!!

## TOP 4: Post und Mails

### Post

#### Physik-Institut

- keine

#### Mathematik-Institut

- keine Info

### Mails

#### 22.10. "TOP Math: Elite Masterstudiengang und Promotion an der TUM"

- An der TUM wird ein Mathe-Master mit anschließender Promotion angeboten. Bewerbungsschluss ist 1.12.2020, wird weitergeleitet.

#### 23.10. "BaMa Fachschaftenumfrage"

- Die ZaPF macht wieder ihre BaMa Umfrage. Wir haben bis 14.11. Zeit die auszufüllen. Wer macht das? **Sönke** macht das.

#### 25.10. "Fachschaftsverteiler Registrierung"

- Der AstA hat endlich die Fachschafts Mailinglisten fertig. Wir können uns bei denen melden um unsere zu erhalten. Wer macht das? **Niklas** macht das.
- Wir können das vielleicht auch an die Institute weiterleiten.
- Wir sollten nicht auf diese Mailliste umschalten, weil dort nur wichtige Infos kommen sollen und nicht so etwas wie ein Newsletter.

#### 28.10. "Studie zur Bildbeurteilung: Suche dringend Studienteilnehmer\*innen"

- Eine Masterstudentin der Psychologie von der Uni Potsdam sucht noch Studienteilnehmer\*innen.
- Es geht um Bildbeurteilung, also wie Menschen Bilder wahrnehmen und erleben.
- Leiten wir weiter.

#### 28.10. "Bitte um Weiterleitung: International Week vom 3.-6.11"

- Das International Office bittet um weiterleiten der Info, dass die International week stattfindet.

Leiten wir weiter.

## TOP 5: Organisatorisches

### Planung

#### Kochen und Quatschen

- Wollen wir das über Zoom oder Discord machen? Wir werden spontan schauen, ob wir Discord und Zoom nutzen.
- Wenn es zu viele Leute werden müssen wir mehrere Gruppen machen damit man sich besser unterhalten kann.

#### Aufbau Discord

- Der Umbau von Discord ist nicht optimal.
- Es ist schade, dass die channels random\_chat, for science, kennenlernen, mathe cafe und forum physikum nicht mehr da sind.
- Berechtigungen sind nicht optimal (FSRs können nicht in den Ankündigungskanal schreiben)
- Jasmins Kritik ist berechtigt
- Das Ziel der Mods war Übersicht zu schaffen und Spam zu verhindern.
- Es sollte noch für den Anfang eine Zahl Räume geschaffen werden wo sich Kleingruppen unterhalten können.
- Um in gewisse channel reinzukommen muss man Rollen auswählen aber das ist nicht für jeden ersichtlich.

#### Websiteupdate Aufklärung, Erklärung und weitere Infos auch zum Mailverteiler

- Wir haben die Website geupdated
- Dazu haben wir einen Zähler installiert damit wir einen Überblick haben, wie oft die Seiten besucht werden.
- Danke an Florian und Julian die die Seite geupdated und wieder zum Laufen gebracht haben.
- Auf die internen Seiten kann man zugreifen, wenn man auf „intern FSR“ drückt.
- Die Mailinglisten wurden geupdated, also was wir noch verwenden und was nicht.
- Leon wurde von Andy als Mailingadmin eingearbeitet.

#### JahrgangssprecherInnen

- LinA 1 und ExPhy 1 sollen besucht werden um die JahrgangssprecherInnen zu bestimmen.
- Wir schreiben eine Mail an die Dozierenden ob die das in ihren Moodle Kursen verteilen und oder wir in die Veranstaltung kommen können
- **Hans**, **Lisa** und **Sönke** kümmern sich weiterhin darum.

## Wahlausschuss

- Wir brauchen einen Wahlausschuss (min. 3 Personen) für die Wahl im Januar.
- Auf Vollversammlung verschieben
- Personen, die angeschrieben werden könnten (Also Personen, die wir fragen könnten) : Ida, Lena, Mandy, Denni
- Wir können die Wahl aufgrund von Corona verschieben.
- Wir verschieben dieses Thema.

## Praktikumsberichte

- Auf Vollversammlung verschieben

## TOP 6: Hochschulpolitik

### BbgHG Novelle

- Das Brandenburgische Hochschulgesetz soll novelliert werden. Die Studierenden können da auch mitreden.
- Das Hochschulpolitik Referat vom AStA fragt nach ob es noch von den FSRs Ideen für die Novelle gibt.
- Ideen aus unserem FSR:
  - Studentische Aufenthaltsräume müssen in Universitätsgebäuden eingeplant werden
  - Änderung des Wahlverfahrens des Uni Präsidenten
  - Zivilklausel
- **Niklas**, und **Sönke** suchen sich die entsprechenden Paragraphen raus wo das hin gehört und schreiben einen Text wie das unserer Meinung nach aussehen sollte und stellen es dann vor.

### Studienkommission Physik

- Es könnte sein, dass Mathe auf 3 Semester gekürzt wird und Mathe 1 auf 9LP und für 3LP Mathematische Methoden
- Es gibt die Meinung, dass Mathe nicht gekürzt werden soll, weil die Mathematik ein wichtiger Bestandteil der Physik ist.
- Als Idee wurde vorgeschlagen, dass Mathe 4 zu Statistik gehalten wird. Es soll auch etwas Stochastik geben.
- Wir werden nochmal bei einem gesonderten Treffen darüber reden.

*Julian verlässt die Sitzung um 10:50 Uhr*

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Themen für die nächste Rundmail: 22.10. „TOP Math: Elite Masterstudiengang und Promotion an der TUM“, 28.10. „Studie zur Bildbeurteilung: Suche dringend Studienteilnehmer\*innen“, „Bitte um Weiterleitung: International Week vom 3.-6.11“, Heute abend Essen,

JahrgangssprecherInnen

## TOP 8: Sonstiges

### Verteilung der FSR Beutel

- Es muss erstmal geschaut werden, ob die Mathe-Mono-Erstis überhaupt Präsenzveranstaltungen haben.
- Man könnte einen Montag an dem alle MathematikerInnen Übung haben die Beutel verteilen, dafür sollten wir aber erstmal das Institut fragen.

### IR Mathe

- Findet demnächst statt.
- Im Mathe Master sind viele Leute die zum ersten Mal in Deutschland sind. Da ist die Betreuung vom Institut nicht optimal und es sollte eine separate Master Einführungsveranstaltung geben.
- Es gab zu viele Fragezeichen bei den Erstis, mehr Infos vom Mathe Institut wären gut gewesen.

## TOP 9: Feedback zur Sitzung

- Schön geregelte Diskussionen, Sitzung war sehr gut
- Wir waren sehr schnell, haben aber nicht über alles genug diskutiert.
- Für lange Diskussionen sollten auch in Zukunft extra Treffen geben.
- Sönke hat das Gefühl er hat was vergessen.

*Ende der Sitzung um 11:01 Uhr*

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20201029>

Last update: **29.10.2020 21:18**

